

K u l t u r d i e n s t d e r S t a d t W i e n

=====

(Beilage zur "Rathaus-Korrespondenz")

13. Februar 1946

Blatt 18

3. Arbeiter-Symphoniekonzert

=====

Bei dem am Sonntag, den 17. Februar 1946 um 11 Uhr vor-  
mittags im Großen Konzerthausaal stattfindenden 3. Arbeiter-  
Symphoniekonzert der Sozialistischen Bildungszentrale gelangen  
von Händel "Konzerto grosso F-dur", Franz Schreker "Geburtstag  
der Infantin", Mendelssohn "Schottische Symphonie" und Ravel  
"Bolero" zur Aufführung. Es spielen die Wiener Symphoniker unter  
Leitung von Prof. Robert Fanta. Mitwirkend Konzertmeister Anton  
Pietz, Konzertmeister Robert Swoboda (Violine), Prof. Nikolaus  
Hübner (Violoncello) und Charlie Gaudriot (Saxaphon). Restliche  
Karten an der Konzerthauskasse.